



Sajeesh P. A.

Indien/India

Geboren in Ernakulam. BFA und MFA in Malerei, RLV Hochschule für Musik und Kunst, Kochi. Auszeichnungen: 2017 Nationaler Lalit Kala Akademiepreis, Delhi. 2013 Staatspreis der Kerala Lalithakala Akademie; "Sidhart" Staatspreis der Sidhartha-Stiftung. Teilnahme an Kunstcamps im Bundesstaat Kerala und der Stadt Lucknow. Ausstellungen in Kozhikode, Kochi, Thrissur, Kollam, Neu-Delhi, Lucknow und Chennai. "Menschen, Tiere, Vögel, Fische bevölkern meine Bilder— Flora und Fauna, die von ihrem natürlichen Lebensraum getrennt und in einer Fantasiewelt versammelt sind. Viele Gemälde zeigen Lebewesen, deren biologische Form sich in ein mechanisches Format verwandelt hat – wie in einer Kinderfantasie, die einem peripheren Traumbild entspringen ist. In vielen dieser Gemälde ist das Abbild eines Mops' dargestellt, der die Funktion eines Augenzeugen übernimmt – der Mops mag meine eigene Reflexion verkörpern ... Ich versuche, meine Angst über die Neuordnung der heutigen Umwelt über meine Kunstwerke mitzuteilen."

Born in Ernakulam, India. BFA and MFA in Painting from the RLV College of Music and Fine Arts, Kochi. Awards: 2017 National Lalit Kala Academi Award, Delhi. 2013 Kerala Lalithakala Akademi State Award; Sidhartha Foundation, "Sidhart" State Award. Participated in several art camps in Kerala State and the city of Lucknow. Solo exhibitions in Kozhikode and Kochi. Several group shows in Thrissur, Kochi, Kollam, New Delhi, Lucknow and Chennai. "In my works one can find human beings, animals, birds, fishes – flora and fauna separated from its natural habitat and summoned in a fantasy world. Many of these paintings depict the image of creature, which is being transformed from its biological form to a mechanical format. This may be a child's fantasy, emerged from a peripheral vision. In many of these paintings the image of a pug is depicted, which takes the function of an eyewitness – that pug may be my own reflection ... I try to share my anxiety about the re-arrangement of the contemporary environment through my art works."



Stadt-Landschaft 3, 2014, Acryl auf Leinwand, 122 x 183 cm

City Scape 3, 2014, acrylic on canvas, 122 x 183 cm